

## 第400回 高浜町教育委員会定例会 会議録（要旨）

日時 : 令和6年1月11日（木） 午前8時55分～午後1時35分  
場所 : 高浜町役場2階 会議室1・2  
出席者 : 教育長 村田 好史 委員 堀口 克博  
委員 江川 雅也 委員 田中 温子  
委員 土本 聡美  
事務局 : 局長 千坂 浩一郎 次長 小林 英文  
次長 奥野 泰久 主査 岩井 由紀子

### （1）教育長の開会宣告

（2）第399回高浜町教育委員会（11月定例会）会議録の承認について  
村田教育長・江川委員・土本委員

### （3）議事日程

#### 第1 会議録署名委員の指名について

堀口委員・江川委員

#### 第2 会期の決定について

1月11日から1月11日までの1日間

#### 第3 委員会の諸事項報告について

江川委員：令和5年11月14日（火）～15日（水）

部落解放第56回全国集会（和歌山市）に参加

教育長：主な出来事、行事等について報告

（高浜町文化祭、秋のニュースポーツ教室、町議会12月定例会、自衛隊コンサート、はたちのつどい等）

#### 第4 議案第1号 令和6年度高浜町一般会計教育関係費当初予算について

[事務局から説明 … 可決]

《各委員からの質問等》

- (江川委員) 高浜町史編纂事業について、今後の発行予定は。
- (事務局) 今年度は「埋蔵文化財編」を発行予定だが少し遅れており、繰り越す可能性もある。令和6年度は「年表・索引・正誤表」を発行予定。
- (江川委員) 学校支援人材配置事業について、部活動指導員の人数は。
- (事務局) 部活動指導員は2名を計上しているが、実際は兼職兼業の課題もあり目処は立っていない。一方で、引率はできないが技術指導ができる地域スポーツ指導者を9名計上している。
- (教育長) 地域スポーツ指導者は現在土曜日の部活動に関わってもらっているが、「地域移行」という形にはなっていない。令和6～7年度は試行段階として様子を見ていきたいと考えている。
- (江川委員) 青郷小学校のグラウンド改修工事は排水の問題があるからか。
- (事務局) 排水が悪いためすぐに雑草が生えてくる状態。また、暗渠が入っていないことも分かったのでそれらの工事を行う。
- (土本委員) プール学習支援委託料について青郷小でも行うとのことだが、何か問題があったのか。
- (事務局) 今年度、内浦小中学校で実施したが、屋内プールの環境の中で、インストラクターのより良い指導を受けることができた。町としては、実施可能な学校から委託に移していきたいと考えており、児童数とバス移動の点から、来年度は青郷小で実施する予定。
- (江川委員) 小中学校の体育館空調設備設置工事設計業務委託料については、学校の授業で使用するからという理由だけでなく、防災機能としての観点でもぜひお願いしたい。また、水に浸かってしまうことも想定し、室外機の場所も高めにするなど検討をしてほしい。
- (事務局) いただいた意見を踏まえて設計依頼をしたい。
- (堀口委員) この体育館空調設備設置工事については、未だ実施するか未定なのか。
- (事務局) ぜひ実施したいと考えているが、防災関連の交付金を使うのか、文科省関連の交付金を使うのかで、要件なども異なるため、メリット、デメリットも総合的に見ながら検討していきたい。

(江川委員) イングリッシュキャンプ参加費補助金について、来年度はどのように改善して取り組む予定なのか。

(事務局) 早めにどのようなメニューがあるのかを調べ、夏休みの参加に間に合うように4月には周知できるようにしたい。

(江川委員) コロナも明けた中で、海外派遣事業を再開する考えはあるのか。

(事務局) 来年度は、学年行事としての高浜型イングリッシュキャンプと、個人向けのイングリッシュキャンプ参加費補助金の形で実施したい。なお、令和7年度にかけては、意欲のある生徒が海外留学できるような仕組みを検討していきたい。

(田中委員) 放課後児童健全育成事業について、児童に関わる職員の研修は、どのように実施しているか。

(事務局) 今年度は、昨年度より2回多く研修会を開催した。また、今月から2月にかけて保護者からの意見を聞く機会も設ける予定。

(教育長) 職員が意識を高く持ってもらえるよう、研修会を多く開催し取り組んでいるところであり、今後も継続していきたい。

(江川委員) 郷土資料館管理運営事業について、改修検討委員会が立ち上がっている中で工事がいろいろと予定されているようだが状況は。

(事務局) 改修検討委員会の中では、現状の建物のままでいくのか、立地も展示内容も変えるのか、まだ検討段階である。今回計上している高圧機器取替工事、搬入出大型扉取替工事、移動式エアコン設置工事はいずれも必要最低限の工事としてご理解いただきたい。

(江川委員) 高浜町SNSスポーツ情報発信業務委託について実績と効果は。

(事務局) 今年度、12月までで95件の情報発信を行った。効果まではまだ検証できていないが、今後はスポーツに限らず文化系の情報発信にもSNSを一つのツールとして活用したいと考えている。

#### (4) その他

##### ◎体育施設について

(事務局) B & Gのテニスコートや球場について、ドッグランなど別の形での活用を検討中である。また、青少年の居場所という観点も含め、フィットネスやスケートボードなど新たなニーズに応えられるよ

うな形態を検討していきたいと考えており、来月のスポーツ推進審議会の中で議論していく予定。

◎中学校の制服について

(事務局) 11月の総合教育会議の中で中学校の制服について意見交換を行ったが、中学校の現在の動きとしては、生徒会が主体となり制服を新しくすることへのアンケートを生徒に取ったところであり、9割以上の生徒が「賛成またはやや賛成」という結果だった。今後はPTAの保護者にアンケートを取っていく予定である。

(土本委員) 内浦中ではそのような活発な動きが感じられないので、高浜中の動きに参加させてもらえると良いと思っている。

(教育長) 今年度中にせめて1回、来年度は本格的に合同で動けるように、両中学校へ話をしていく。

◎各小中学校の卒業式・入学式について

各委員に出席を依頼

◎次回の開催日程について

令和6年2月5日(月) 午後7時～

(5) 教育長の閉会宣告